

saint-pardoux-soutiers

Un chèque pour les pompiers



Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural, a remis, vendredi, un chèque de 200 € à destination des pupilles des pompiers, à Thierry Moreau, président de l'Amicale des sapeurs-pompiers volontaires du centre de secours de Mazières - Saint-Pardoux-Soutiers. Ce geste de solidarité fait suite à la grande journée organisée par les deux associations, Saint-Pardoux-Soutiers dans les flammes, le 14 mai, qui avait attiré un public nombreux lors des différentes animations. L'Amicale ajoutera le résultat de son stand, soit 130 €, à ce don. Chacun pense déjà à une prochaine action commune.